## 平成30年度 第1回 特別養護老人ホームささえ

## 運営推進会議報告書

日時 平成30年5月30日(水)14:00~14:30 場所 特別養護老人ホームささえ さくらユニットのリビング 参加者

地域包括支援センターみちのく 1名

入居者 1名

入居者ご家族 8名

特別養護老人ホームささえ 施設長

生活相談員

介護支援専門員

機能訓練指導員兼看護師

さくらユニットリーダー

栄養士

## <報告事項>

1. 行事について (別紙参照)

新聞の写真は契約時に同意を得られていない方は暈しが入っています。入居者の「昔、映画をよく観ていた」という話から、三船敏郎主演映画『宮本武蔵』の鑑賞会を行いました。10名程参加され2時間という時間でしたが皆さん喜んでくれました。今後も、計画的に様々行っていきます。

桜川の桜が満開で天候の良い日に観桜ドライブに出かけました。あまり乗り気では なかった方も桜を見ると喜んでくれました。

月に1回床屋さんの訪問があります。立鏡を置き、床屋さんとコミュニケーション をとりながら散髪や顔剃りをしてもらっています。

暖かい日には近所を散策し外出の機会も増えています。

2. 入居者さんの状況

現在 27 名。うち1名が入院中です。女性 21 名、男性 6 名、平均介護度は 4.1、 平均年齢は 84.7 歳となっています。

3. 待機者数

15 名と記載していますが、平成29年12月までの申し込み分は入れていません。

4. 事故報告、ヒヤリハット

4月の事故報告は2件。ベッドからのずり落ちと、飲み終えた薬包の中に1錠残っていたという服薬ミスです。服薬ミスは市への報告を行っています。ヒヤリハットは

1件。介助が必要な入居者が介助なしで歩かれていたので転倒の危険がありました。

5月は事故報告が3件。服薬忘れという服薬ミスと、自走されていた入居者さんがブレーキをかけその後ブレーキを解除せず自走開始したため前のめりに転倒したことと、ベッドの横に座っていたというベッドからのずり落ちです。服薬ミスは市への報告を行っています。転倒やベッドからのずり落ちではケガはありませんでした。ヒヤリハットは2件。介助が必要な入居者が介助なしでポータブルに座ろうとしていたため転倒の危険があったことと、薬のケースに次の日の分も一緒にセットされていたことがありました。日付が違うことに気付いたため服用には至らず未然に防げたというヒヤリハットです。

あってはならない服薬ミスです。ミスを起こさないよう徹底していきたいです。

5. 職員の動向

6/1 から常勤介護職員を1名採用しました。

- 6. 平成29年度事業報告書と平成30年度事業計画の内容の報告。
- 7. 運営推進会議の開催方法

4月から合同での開催が出来るようになりました。GH 港町が関連施設なので合同で開催したいと思っています。前回の運営推進会議は同日に1時間遅れで開催しました。同じ町会長と包括支援センターの職員が参加していました。今回は開催日をずらしました。合同開催となった場合は、名前は匿名となります。

8. その他

施設長 「何かないですか?」

入居者家族「先生(医師)が往診に来てくれているので安心している。調子も良く なってきた。」

入居者家族「町内清掃とは何ですか?」

施設長 「6月3日に相馬長主催の町内清掃に参加します。」

包括「海岸沿いと堤川の河口を掃除します。」

入居者家族「藤狩りは合浦公園ですか?」

施設長 「そうですね。他にも、ここのすぐ近くにある中才社長から 100 本のバラが咲くから入居者さんに見せに来てと声をかけてもらっています。天気の良い日に見に行きたいと思います。次回は 7/25 を予定しています。もしかしたら合同になるかもしれません。その場合はみちのく青海荘の向かい側の相馬町市民館を借りたいと思っています。ここは会議室がありません。地域にとけ込んでいくために地域の建物を活用していくのがいいと理事長も話していました。今日はありがとうございました。」次回は 7月 25日 (水)です。